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西目中学校

文責：髙野

１月27日（金）に、シーガルで開催された「市

長とのOPENトーク」に、立志タイム（総合的な

学習の時間）で産業・経済について探究学習を

行っている２年生が参加しました。「六郷氏・岩

城氏・打越氏由利本荘市入部４００年記念事業」

について説明を聞いた

後、湊貴信市長による

「行政サービスのデジ

タル化で変わる未来～

住み慣れた地域にいつ

までも暮らせるための

まちづくり～」のご講演を拝聴しました。無人店舗の実証実験やスマー

ト農業などの本市のこれまでのDXの取組や、一番堰まちづくりプロジェ

クト、洋上風力発電や鳥海ダム工事等今後のビッグプロジェクト等につ

いて、ディズニーオンアイスやハピネッツ社の道の駅岩城指定管理など

について、興味津々で聞く西中生の姿がありました。感想等については、後日紹介します。

協議を行いました。本校では、事前に由利本荘

市の魅力についてアンケートを実施して、全校

秋田魁新聞やゆり 生徒の意見をとりまとめた提案を作成、「若者が

ほんテレビでもご紹 定住するまち由利本荘市」にするための施策を

介がありましたが、 伝えました。《①地域住民みんなで取り組む事業

１月20日に市役所議 を通しての交流（クリーンアップ・あいさつ運

場で「由利本荘市中 動・花壇整備等）、②アベイバプロジェクトへの

学生会議」が行われ、 中高生の参加や学区を越えた交流、③子育てし

本校からは、栁＊＊生徒会長と佐＊＊＊＊副会 やすい環境をつくるた

長の２名が学校代表として参加しました。 めの経済的支援等》

当日は、「由利本荘市をもっと魅力あるまちに 参加した生徒会長と

するために自分たち中学生ができることは何か」 副会長は、「議場とい

をテーマに、議場での全体会、正庁でのグルー う初めての場所で緊張

プ協議、それを受けてまた議場に戻って全体で しましたが、他校の生徒と一緒に自分たちの由

利本荘市について考えることができました」、「P

R動画やパンフレット、旅行プランの作成など、

他校の新鮮な提案に刺激を受けましたので、自

分たちももっと頑張ろうと思いました」などの

感想を伝えてくれました。この学びを生かして、

西中生徒会は動き始めています。乞うご期待！

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練



前号に続き、1月16日（月）の冬休み明け集会で 毎週金曜日（今週から木曜日実施））の朝は、

の発表を紹介します。 新聞を活用して学ぶ「ＮＩＥタイム」に取り組ん

でいます。第４期は各新聞社が作成している学習

シートを用いて自分

の考えを書き込み、

そのシートを交換し

合って交流する活動

を進めています。生

徒達は自分の考えと

友だちの考えを比べたり、重ねたりしながら、誌

面交流を通して思考を拡げて自分の考えを明確に

することにつなげています。また、２年生の国語

の授業では、自分

の考えを発信する

取組として、魁新

聞に投稿しました。

先週の「声の十字

路VOICE欄」には、

小＊＊＊さん、髙＊＊＊さん、柳＊＊＊さん、甲

＊＊＊＊さん、栁＊＊さん、遠＊＊＊さん、佐＊

＊＊さんの素晴らしい投稿が掲載されています。

次回もありますので楽しみにしていてください。

今年も2月11日～4月2日まで行われる「由利本

荘市ひな街道」にちなんで、本校には学問の神様

である天神様（菅原

道真）がおいで下さ

いました。この人形

は、佐＊＊＊＊学校

運営協議会副会長を

通じて、本荘郷土資

料館からお借りした人形です。佐＊＊副会長から、

「昭和の初め頃にはお雛様として、土で作った天

神様を飾っていた家がたくさんあります。受験期

の今、北野天満宮や湯島天神まで行かなくても、

この天神様が西中生を見守

ってくれるはずです。」と

のお言葉をいただきまし

た。３月20日までお借りし

ています。

【２年Ａ組 小＊＊＊＊＊】

僕は今、野球部で４番ファーストを任されて
います。長打力が持ち味だと自分でも感じてい
ます。チームのポイントゲッターとして、今後
は打率の向上が課題です。
また、自分は守備にあまり自信がもてず、送

球を安定させることを目指しています。これか
ら、僕の課題解決に向けた取組を紹介します。
新人戦後のオフシーズン、野球部は、菊＊先

生考案のスペシャルトレーニングで体力づくり
を行っています。初めは死にそうになりながら、
一つ一つのメニューに取り組んでいましたが、
今は少し余裕をもってできるようになりました。
もっと頑張って、もっと余裕をもてるようにな
りたいです。
打率向上のために、羽根打ちでタイミングを

きちんととることを心がけています。僕は、早
打ちの癖があるので、しっかり待って、身体の
軸をずらさずに、バットを振り抜けるようにな
りたいです。
守備については、投げ方の改善に努めていま

す。ボールが上に抜けることのないように、高
い位置で離すことを意識しています。一つのミ
スが、チームにとって大きな痛手となってしま
うので、守備のミスはゼロにできるように、こ
れからも練習を頑張りたいです。
年が明けて、僕たちの中学校生活最後の部活

動の年になりました。チーム全員で勝ちを取り
に行きます。
＊さんは、キャプテンとしてチームをまとめ

て引っ張っていって下さい。＊＊さんは、攻守
でチームを牽引して下さい。＊＊さんは、エー
スとして強気のピッチングで勝ちに導いて下さ
い。１年生の皆さんは１年生の時の僕より上手
いと思うので今年の夢に向かって
頑張りましょう。
まずは４月の地区春季大会、

優勝目指して頑張りたいです。

昨年度に続いて、総務省東北管区行政評価局

秋田行政監視行政相談センター様のご協力によ

り、出前授業を実施します。３校時２Ｂ、４校

時２Ａの授業を食堂で行いますので、関心のあ

る方はご参観下さい（学年は問いません）。


